



## **VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH erhält Aufsichtsrat**

(MS / Wiesbaden / 28.09.2018) Der 1. VC Wiesbaden e. V. hat vor dem Saisonstart die Strukturen seines vereinseigenen Profibereichs gestärkt. Der Volleyball-Bundesligist installierte in der zu ihm gehörenden VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH einen Aufsichtsrat. Die VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH, die für den Spielbetrieb der Erstliga-Volleyballerinnen verantwortlich zeichnet, ist nunmehr strukturell deutlich breiter aufgestellt. Gleichzeitig holt sich der VCW durch den Schritt wertvolle zusätzliche Kompetenzen in die Clubstrukturen.

Das Ziel des ehrenamtlichen Gremiums ist die Beratung der Geschäftsführung der Spielbetriebs GmbH und des Muttervereins hinsichtlich strategischer, kaufmännischer und sportlicher Fragen. Auch die Unterstützung bei der Findung weiterer Partner wird ein Hauptaugenmerk sein.

Dem neuen Aufsichtsratsgremium gehören folgende Personen an:

- Peter Bartholomäus, Geschäftsleitung InfraServ Wiesbaden
- Holger Elze, Geschäftsbereichsleiter Rechnungswesen und Vertrieb bei der ESWE Verkehrsgesellschaft mbH
- Ulrich Schwaab, Leiter Abteilungsstab der Sportabteilung im Hessischen Ministerium des Innern und für Sport

Zu seinem Vorsitzenden hat das für drei Jahre bestellte Gremium Holger Elze gewählt.

„Wir freuen uns sehr, dass es uns gelungen ist, drei sehr erfahrene Wiesbadener Persönlichkeiten aus den Bereichen Wirtschaft, Marketing und Sport für den Aufsichtsrat der VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH zu gewinnen. Alle drei bringen nicht nur ungeheure Kompetenz in ihren jeweiligen Fachthemen mit, sondern sind seit vielen Jahren ausgewiesene Freunde des VC Wiesbaden“, sagte der Erste Vorsitzende des 1. VC Wiesbaden e. V., Sascha Mertes. „Uns war und ist es ein großes Anliegen, unser Erstliga-Team und dessen Umfeld kontinuierlich weiter zu entwickeln sowie den vor einigen Jahren

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)  
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden  
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;  
E-Mail: [presse@vc-wiesbaden.de](mailto:presse@vc-wiesbaden.de)

# PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



eingeschlagenen positiven wirtschaftlichen wie sportlichen Weg weiter zu gehen. Der neu installierte Aufsichtsrat soll die Spielbetriebs GmbH hierbei mit seiner Expertise unterstützen“, erklärte Mertes.

Der Aufsichtsratsvorsitzender Holger Elze ergänzt: „Die Entwicklung des VC Wiesbaden ist seit vielen Jahren sehr positiv. Die großartigen sportlichen Erfolge der letzten Jahre – gekrönt mit dem Vize-Pokalsieg 2018 –, die verstärkte Medienpräsenz, beispielsweise mit der Übertragung vieler VCW-Partien im Free-TV, sowie die verantwortungsvolle Arbeit im wirtschaftlichen Bereich sind Beleg dafür, dass der VCW beste Entwicklungschancen in Wiesbaden und der gesamten Region hat. Wir wollen als Aufsichtsrat unseren Teil dazu beitragen, dass diese Chancen einer kontinuierlichen Weiterentwicklung des VC Wiesbadens und der großen Leidenschaft für den Volleyball-Sport in Verbindung mit dem hervorragenden Vereinssport und einer intensiven Jugendarbeit des VCW optimal genutzt werden.“

## Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit das Pokalfinale des Deutschen Volleyball-Verbandes. Dort sicherte sich das Team von Chef-Coach Dirk Groß am Ende die Silbermedaille. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden. Die erste Mannschaft des VC Wiesbaden ist Mitglied der Volleyball Bundesliga VBL ([www.volleyball-bundesliga.de](http://www.volleyball-bundesliga.de)) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG ([www.ifm.ag](http://www.ifm.ag)) und der ESWE Versorgungs AG ([www.eswe.com](http://www.eswe.com)).

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)  
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden  
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;  
E-Mail: [presse@vc-wiesbaden.de](mailto:presse@vc-wiesbaden.de)